

# ALPENIGLU®

WELTEN AUS SCHNEE UND EIS



IGLU DORF

IGLOO VILLAGE



## DAS ALPENIGLU® DORF: EIN IGLUDORF MIT SPEKTAKULÄRER BAR, EISKUNST & ERLEBNIS

An der Bergstation Hochbrixen, mitten im Skigebiet liegt das ALPENIGLU® Dorf, wo auf 2.000 m<sup>2</sup> kunstvoll inszenierte Iglubauten, imposante Eisskulpturen und mystisch anmutende Lichtspiele eine traumhafte Kulisse zaubern. Die Größe und Wuchtigkeit der Bauten beeindruckt, die aufwändig gestaltete Eisbar und die riesige Schneebar sind einzigartig in der SkiWelt Wilder Kaiser Brixental.

Attraktion im Igludorf ist die permanente Ausstellung ICE LAND: Hier werden handgefertigte Eisskulpturen internationaler Künstler ausgestellt und mit Hightech-Beleuchtung effektiv in Szene gesetzt. Jedes Jahr wechselt das Thema der Ausstellung. Höhepunkt darin ist neben der Kirche die Eisbar: ein riesiger Iglukomplex aus Bar, Lounge und Iglu Restaurant. Beim Drink an der Eisbar - auf Wunsch ist das Glas aus echtem Eis – kommt luxuriöses Eskimo-Feeling auf.



## DAS IGLU DORF IST TÄGLICH GEÖFFNET: VON ENDE DEZEMBER BIS ENDE MÄRZ



Besuchen Sie unser ALPENIGLU® Dorf: durch seine Lage direkt an der Gondelstation und einer Pistenkreuzung ist es attraktives Ziel für Skifahrer und Fußgänger. Genießen Sie einen Drink an unserer Schneebar, relaxen Sie im Liegestuhl oder tanzen Sie bei einer unserer angesagten Iglu Partys am Abend unterm Sternenhimmel.

**WO? BRIXEN IM THALE!**  
**DIREKT AN DER GONDELSTATION HOCHBRIXEN.**  
**WWW.ALPENIGLU.COM \* INFO@ALPENIGLU.COM**



## IGLU DINNER UND EISKUNST

### ÖFFNUNGSZEITEN

- \* Iglu-Bar und ICE LAND Ausstellung: täglich von 10.00 h bis Gondelabschluss. Ab Weihnachten bis Ende März (auch bei schlechtem Wetter)
- \* Igluzauber Abende: Anfang Januar bis Mitte März

### IGLUZAUBER ABEND: IGLUDINNER MIT FONDUE

Ein ganz besonderes Erlebnis ist das Dinner im Iglu, das jeden Donnerstag und Samstag stattfindet. Das Programm beginnt um 16.15 h in der Eisbar, so dass man bequem mit der Gondel Hochbrixen auf den Berg kommen kann. Nach der Begrüßung in der Eisbar startet der Eisschnitz-Workshop, bei dem man selbst als Eiskünstler aktiv wird. Anschließend folgt das Highlight des Abends: Das Fondue Essen im Iglu Restaurant. Ein köstliches Fleisch Fondue oder eine vegetarische Alternative stehen zur Auswahl. Gemeinsam besichtigen Sie danach die Eiskunstausstellung ICE LAND im Iglu Dorf. Ein zünftiges Lagerfeuer rundet diesen besonderen Abend ab. Als Abschluss erfolgt eine ca. 20 minütige Fackelwanderung bergab in Richtung Gruppentaxis, die Sie zurück ins Tal bringen.

**Unser Tipp:** Besonders romantisch wird dieses Programm, wenn Sie das Upgrade zum Candle Light Dinner buchen. Zu zweit sitzen Sie exklusiv an besonders dekorierten Tischen, eine Getränkeauswahl ist hier inklusive.

### INFOS ZUM IGLUZAUBER ABEND

**Wann:** Immer donnerstags und samstags ab 16.15 h

**Wo:** Start in der Eisbar im Iglu Dorf

**Preise:** EUR 129,-/Erwachsener \* EUR 99,-/Kind (4-11 Jahre)

Upgrade zum Candle Light Dinner: EUR 75,-/Paar

Individualtermine für Gruppen ab 8 - 50 Personen möglich!

### EISKUNSTAUSSTELLUNG ICE LAND

**Eiskunst im Iglu:** die Eiskunstausstellung ist täglich geöffnet.

Start zur Führung ist in der riesigen Eisbar. Zu jeder halben und vollen Stunde starten die Führungen auf deutsch/englisch.

**Wann:** täglich von 10.00 - 15.30 h

**Preis:** EUR 5,- /Erwachsene \* EUR 3,- /Kind

**Gratis Eintritt** für Inhaber der Gästekarte Brixen, Kirchberg, Westendorf.

Für Veranstaltungen oder Gruppen kann das Iglu Dorf partiell oder exklusiv angemietet werden.

**BUCHUNG, GUTSCHEINE UND INFOS:**

[WWW.ALPENIGLU.COM](http://WWW.ALPENIGLU.COM)



### EVENTLOCATION UND INCENTIVES

Das ALPENIGLU® Dorf ist die perfekte Adresse für Ihre Winterveranstaltung. Neben der außergewöhnlichen Location bieten wir Ihnen maßgeschneiderte Rahmenprogramme, das passende Catering, jede Menge Event-Erfahrung und Mitarbeiter mit echter Winter-Begeisterung.

Eine Exklusivanmietung mit Branding des gesamten Igludorfes ist möglich, Teilanmietungen ebenfalls. Es gibt im ALPENIGLU® Dorf Platz für bis zu 2.000 Personen (Außengelände) bzw. 200 Personen (Innenbereich).

### SEMINAR IN DER SEMINARALM

Direkt neben dem ALPENIGLU® Dorf liegt eine einzigartige Schulungs- und Seminarhütte. Uriges Hüttenambiente und moderne Seminartechnik bieten den perfekten Rahmen für Ihre Tagung. Unser ALPENIGLU® Team sorgt für passende Aktivprogramme und Ihr Catering.

### HOCHZEITEN IN DER IGLU KIRCHE

Im ALPENIGLU® Dorf kann man seinen Traum von einer ganz besonderen Hochzeit Wirklichkeit werden lassen. Sagen Sie „Ja“ in unserer wunderschönen Iglu Kirche, dem Highlight der faszinierenden Eisskulpturen-Ausstellung ICE LAND.

### IGLU ICE-PARTYS

#### ABENDVERANSTALTUNGEN IM IGLU DORF

Jeden Winter gibt es eine Reihe von großen Abendveranstaltungen im ALPENIGLU® Dorf. Jede davon ist einzigartig, beeindruckend und ungewöhnlich. Das riesige Iglu Dorf wirkt bei Nacht noch einmal ganz anders. LED-Beleuchtung und Laser setzen Akzente und sorgen für ein einmaliges Ambiente. Bei den ICE Partys gibt es coole Musik vom DJ, feiern und tanzen an der Schneebar zu angesagten Club Sounds. Zusätzliche Programmhilights je nach Event. Vorbeischauen lohnt sich!

Genauere Infos und zusätzliche Termine finden Sie unter:  
www.alpeniglu.com oder auf   #alpeniglu



BUCHUNG, GUTSCHEINE UND INFOS:  
WWW.ALPENIGLU.COM



## EVENTS MIT EIS



### EISSCHNITZEN ALS TEAMEVENT: COOL, EXTRAVAGANT UND GANZJÄHRIG MÖGLICH

Eis und Event passen hervorragend zusammen. Erlebnisse mit diesem einzigartigen Material faszinieren, begeistern und bleiben in Erinnerung. Erschaffen Sie in einem Teambuilding Event doch einmal eine gemeinsame Eisskulptur! Bauen Sie zusammen eine Eisbar oder gestalten Sie das Logo Ihrer Firma. Sie und Ihre Gäste werden aktiv, indem sie sich selbst ein Give-Away aus einem Eisblock pickeln.



Stauen Sie über eine Live Vorführung der ALPENIGLU® Eiskünstler. Wir von ALPENIGLU® Eis konzipieren Ihnen ein komplettes Team- und Firmenevent zum Thema Eis und Schnee, liefern einzelne Eventmodule oder präsentieren einen Showact, von dem Sie noch lange sprechen. Und das ganzjährig: In Tirol, in Österreich oder in Deutschland.



## EISKUNST AUS TIROL



### ALPENIGLU® EIS:

#### EISBLÖCKE UND KUNSTWERKE AUS EIS

Kunst aus Eis fasziniert den Betrachter auf ganz besondere Art und Weise. Eisskulpturen sind anmutig und strahlend schön, funkeln und rein – und dennoch zerbrechlich und vergänglich. Vielleicht ist es gerade dieser Gegensatz, der eine außergewöhnliche Anziehung auf uns ausübt, wenn wir Eisfiguren und anderen atemberaubenden Kunstwerken aus gefrorenem Wasser begegnen. ALPENIGLU® Eis ist Ihr erfahrener Partner für Werbewirksames aus Eis. Wir konfektionieren maßgeschneiderte Eisblöcke und sind Eiskünstler, die aufsehenerregende Kreationen für Sie erschaffen.

Von genialer Eiskunst über Einfrierungen in Eisblöcke bis hin zu Showeinlagen. Sonderbauten wie Iglus, Eisbars oder Iglu Lounges gehören ebenfalls zum Repertoire. Gebaut wird immer mit dem Anspruch zu begeistern und immer - mit Schnee und Eis.

Die Blockeisproduktion von ALPENIGLU® bietet ganzjährig Eisskulpturen, mobile Eistheken und Bauten aus Eis an. Glasklares Blockeis fasziniert als ungewöhnlicher Baustoff und Gestaltungselement bei Messen und Veranstaltungen. Logos und Einfrierungen in Eis fallen auf und begeistern.





### ALPENIGLU® VILLAGE: AN IGLOO VILLAGE WITH BAR, ICE ART & EVENTS

Near the Hochbrixen station, in the middle of the „SkiWelt“ you can find the ALPENIGLU® village. On an area of 2000 square meters, artfully arranged igloo buildings, impressive ice sculptures and mystical light effects give the village a dreamlike appearance. The size of the ice buildings is impressive, the elaborately designed ice bar and the huge snow bar are a world of adventure by itself.

Main attraction is the ICE LAND exhibition: crystal clear visions take on fantastic shapes that are enhanced further by modern light. The fascinating sculptures are handmade and carved by international artists. The theme of the exhibition changes every year. One of the biggest highlights is the ice bar: a wide igloo building complex with bar, lounge and igloo restaurant. An 'Eskimo' feeling is guaranteed during a drink at the bar, which, if desired, can be served in a glass made of real ice.

THE IGLOO VILLAGE IS OPEN DAILY FROM END OF DECEMBER TILL END OF MARCH



It's exiting at the ALPENIGLU® village: thanks to its location directly at a junction of the skiing area next to Hochbrixen gondola station, it's an attractive destination for skiers and pedestrians. Enjoy a drink at the snow bar, visit the ICE LAND exhibition, relax in a deckchair or dance at one of the fascinating igloo parties under the stars.



WHERE? BRIXEN IM THALE, CLOSE TO THE GONDOLA STATION HOCHBRIXEN \* [WWW.ALPENIGLU.COM](http://WWW.ALPENIGLU.COM)



## IGLOO DINNER AND ICE ART

### OPENING HOURS

- \* Igloo bar and ICE LAND ice exhibition: daily from 10 a.m. until the gondola closes. From Christmas until end of March (also in case of bad weather)
- \* Igloo Magic Evening: from beginning of January to end of March

### IGLOO MAGIC EVENING: IGLOO DINNER WITH FONDUE

A very special experience is the dinner in the igloo, which takes place every Thursday and Saturday. You can easily take the Hochbrixen gondola to reach the Igloo Village, where the program starts at 4:15 pm in the ice bar. After being welcomed at the ice bar, the ice carving workshop starts—where you will experience the pleasure of becoming an ice artist yourself. The highlight of the evening will be a fondue meal in the igloo restaurant. It consists of an excellent meat fondue, a vegetarian alternative is also available upon request. After the extraordinary meal, the group is given a guided tour through the ice exhibition in the Igloo Village, followed by a hearty bonfire, that completes this special evening. Finally there will be an approximately 20-minute torchlit hike downhill towards the group taxis which will take you back to the valley. For an even more romantic experience, you can upgrade the program to a candlelight dinner. Two people can enjoy their meal in togetherness at a romantically decorated candle light table. Drinks are already included in this arrangement.

### MORE ABOUT THE IGLOO MAGIC EVENING

Book your complete arrangement:

**When:** every Thursday and Saturday from 4.15 p.m.

**Where:** Starts at the ice bar of the igloo village

**Price:** EUR 129,-/adult \* EUR 99,-/child (4-11 years)

Upgrade to Candle Light Dinner: EUR 75,-/couple

Individual dates are possible from a group size of 8 up to 50 persons.

### ICE ART EXHIBITION: ICE LAND

**Ice art in the igloo:** The ice art exhibition is open daily throughout the season. The guided tour is offered every half and full hour and starts inside the igloo at the huge ice bar. It is guided in German/English.

**When:** Daily from 10.00 a.m. - 3.30 p.m.

**Price:** EUR 5,- /adult \* EUR 3,-/child

**Free admission** for owners of the Brixen, Kirchberg, Westendorf guest card!

The Igloo Village can be partially or exclusively rented for events or groups.

**BOOKINGS, VOUCHERS AND MORE INFORMATION:  
WWW.ALPENIGLU.COM**



### EVENT LOCATION AND INCENTIVES

The ALPENIGLU® village is the perfect address for your winter event. In addition to the extraordinary location, we offer tailor-made framework programs, suitable catering, lots of event experience and staff with real winter enthusiasm.

An exclusive lease with branding of the entire igloo village is possible (also part-leasing). The village square offers room for up to 2000 people (outside area) or 200 people (inside).

### SEMINAR IN AN ALPINE CHALET

Located right next to the ALPENIGLU® village the unique seminar alpine chalet offers a perfect setting for your conference. Enjoy the cozy atmosphere up in the mountains combined with modern seminar technology. Side program and catering can be arranged.

### ALPENIGLU® EVENT

The ALPENIGLU® team has been organizing events and incentives since 1996 - therefore experience, professionalism and creativity are guaranteed.

### WEDDINGS IN THE IGLOO CHURCH

In the ALPENIGLU® village your dream of a very special white wedding will come true. Say „YES“ in our beautiful igloo church, the highlight of the fascinating ice sculpture exhibition „ICE LAND“.

### IGLOO ICE-PARTYS

#### EVENING EVENTS IN THE IGLOO VILLAGE

Every winter season there are a number of major evening events in the ALPENIGLU® village. Each event is unique, impressive and unusual: the giant igloo village will look different at night. LED lights, laser and music create a special atmosphere. Further program highlights will depend on the event.



### ALPENIGLU® ICE

Thanks to its own ice production, ALPENIGLU® is able to offer ice sculptures and mobile ice bars as well as buildings made of ice even throughout the year. Clear ice has a fascinating effect as it's an unusual building material and design feature. Logos and frozen parts grab one's attention and inspire.



MORE INFORMATION AND ADDITIONAL EVENTS:  
[WWW.ALPENIGLU.COM](http://WWW.ALPENIGLU.COM)   #ALPENIGLU



# ALPENIGLU®

## ALPENIGLU® EIS



Die ALPENIGLU® Eiskünstler aus Brixen im Thale schnitzen Eisskulpturen, produzieren Nutzeis für die gehobene Gastronomie und bauen Kunstwerke aus Eis und Schnee. Ganzjährig tätig in Tirol, Österreich und Deutschland.



- \* Nutzeis für Hotel und Gastronomie
- \* Tablett & Schüsseln aus Eis
- \* XXL Eiswürfel - besonders haltbar!

### KONTAKT/CONTACT

ALPENIGLU® GmbH  
Unterer Sonnberg 13  
A - 6364 Brixen im Thale  
[www.alpeniglu.com](http://www.alpeniglu.com)  
[info@alpeniglu.com](mailto:info@alpeniglu.com)



  #alpeniglu

